



# — JOUR 6 —

Ô Viens, Emmanuel !



Jésus disait :

« Il en est du règne de Dieu  
comme d'un homme  
qui jette en terre la semence :  
nuit et jour,  
qu'il dorme ou qu'il se lève,  
la semence germe et grandit,  
il ne sait comment.

D'elle-même,  
la terre produit d'abord l'herbe,  
puis l'épi, enfin du blé plein l'épi.  
Et dès que le blé est mûr,  
il y met la faucille,  
puisque le temps de la moisson  
est arrivé. »

**Mc 4, 26-29**

## Démarche du jour

Je prends la résolution de chercher à voir toutes les petites pousses du Royaume de Dieu autour de moi.

Pour symboliser cela, je plante une ou plusieurs graines, par exemple du blé de la Sainte Barbe pour les enfants. En plantant ce grain, je pose un acte de foi en Dieu qui fait avancer son Royaume. Je m'engage à m'en occuper ou à le regarder chaque jour dans la confiance à Dieu pour sa croissance.

## Prière de la Neuvaine

Que la grâce de cette neuvaine ravive en nous, pèlerins de l'espérance, l'aspiration aux biens célestes, et répande sur nous, nos proches et le monde entier la joie et la paix de notre Rédempteur.